

Per Mail: sid@bl.ch

Sicherheitsdirektion
Kanton Basel-Landschaft
Frau Regierungsrätin Kathrin Schweizer
Rheinstrasse 31
4410 Liestal

Pratteln, 19. Januar 2023

Vernehmlassung:

Änderung des Gesetzes über die Gewaltentrennung sowie Aufhebung des Dekrets zum Gesetz über die Gewaltentrennung

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin Schweizer

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit, Ihnen unsere Stellungnahme zu oben genannter Vernehmlassung zukommen lassen zu können.

Die Mitte Basel-Landschaft unterstützt klar die vorgeschlagene Gesetzesänderung. Die Gewaltentrennung ist ein grundlegendes Prinzip unserer Demokratie und muss als hohes Gut ernst genommen werden, so wie es auch unsere Bundesverfassung fordert.

Im Rahmen der Verwaltungsorganisation muss das aktuelle Gesetz wie auch das Dekret angepasst werden, um die personelle Gewaltentrennung zu gewährleisten. Es wird klar befürwortet, dass InhaberInnen von gewissen Funktionen in der Verwaltung oder in Gerichten nicht gleichzeitig ein Landratsmandat innehaben können .

Deshalb sagt die Die Mitte Basel-Landschaft Ja zur Gesetzesänderung und Aufhebung des diesbezüglichen Dekretes und unterstützt auch die redaktorischen Anpassungen.

Wir danken Ihnen nochmal für die Möglichkeit zur Stellungnahme und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Die Mitte Basel-Landschaft



Dominique Häring
Geschäftsleiterin

Vorname Nachname
Position

Die Stellungnahme wurde verfasst von Béatrix von Sury d'Aspremont, Landrätin, Reinach.